

CLAVES EMPRESARIALES

FAES FARMA

Luz verde para Bilastina en Europa

COMPRAR Precio Objetivo 4,5 €/acc Faes Farma anunció ayer por la tarde el resultado final positivo del procedimiento descentralizado para la aprobación de Bilastina en Europa, tras recibir la Comunicación por parte de la BfArM (Bundesinstitut für Arzneimittel und Medizinprodukte) de Alemania que actuó como Estado Miembro de Referencia.

A partir de este momento se irá ratificando la aprobación por parte de los 28 Estados de la Unión Europea implicados.

Comentario: Noticia muy positiva que debería suponer una fuerte revalorización sobre las acciones de la compañía.

El mercado de antihistamínicos se sitúa en la actualidad en los 4.200 Mns €, de los que Europa representa un 25% aprox. (1.000 Mns €), y de los que Faes aspira alcanzar un 20% (peak sales) a través de Bilastina.

La comercialización de Bilastina en Europa será realizada por Menarini, que ha licenciado los derechos para un total de 51 países, incluidos los territorios de la antigua Unión Soviética.

Otros socios de Faes para la comercialización de Bilastina a lo largo del mundo son: Pierre Fabre Medicament (segunda marca en algunos países de Europa como), Merck-Serono para India; Pfizer para México; Hikma para Oriente Medio y norte de Africa; Nycomed para Brasil y Yuhan para Corea del Sur.

Santiago Marín. Analista de Renta Variable